

COMUNICADO DE PRENSA

Para Publicación Inmediata

14 de febrero de 2022

Contactos:

Daniel Eick, Acting Public Information Officer, 772-233-0713

Howard W. Brown, Jr., AICP, ICMA-CM, 772-285-8732

Indiantown Aprueba un Acuerdo con REG Architects para la Fase I del Diseño de un Nuevo Edificio del Ayuntamiento

Indiantown, FL – Los ayuntamientos y plazas estadounidenses han sido las piedras angulares de la democracia durante siglos. Casi todas las ciudades de Estados Unidos tienen un lugar público central donde la gente se reúne y realiza negocios oficiales. Con solo cuatro años, Indiantown está reuniendo los bloques de construcción necesarios para tener un lugar así para llamar hogar en el futuro.

“Mientras que las mejoras a nuestra infraestructura siguen siendo una prioridad, también continuamos avanzando con los pasos necesarios en la planificación de un ayuntamiento a lo largo de nuestro corredor central”, dijo la alcaldesa de Indiantown, Jackie Gary Clarke.

En un voto unánime, el consejo de Indiantown aprobó el acuerdo con REG para la Fase I (Pre-Design Report - PDR) del enfoque del pueblo para desarrollar un nuevo complejo de ayuntamiento por la cantidad de \$32.016,98. El edificio estará ubicado en un sitio de 5.1 acres ubicado en 15225 SW Warfield Boulevard. El PDR incluirá una estimación del costo de la orden aproximado de magnitud, un plan conceptual del sitio arquitectónico y la representación, entre otros elementos.

Los requisitos iniciales para el edificio del ayuntamiento incluyen provisiones para una cámara del consejo, un centro comunitario, una sala de almacenamiento de registros segura y espacio de oficina adecuado para acomodar al personal administrativo.

El 9 de diciembre de 2021, el consejo de Indiantown seleccionó a la empresa REG Architects, Inc. Como la empresa calificada para proporcionar servicios de arquitectura e ingeniería para el ayuntamiento de Indiantown en respuesta a la RFP No. 2021-001. La galardonada REG Architects, Inc. tiene su sede en West Palm Beach.

Tras la aprobación del borrador de PDR, REG finalizará el documento indicando los requisitos para la planificación y financiación bancaria del proyecto y coordinará sus servicios con cualquier servicio de consultoría que el pueblo proporcione. Después de la entrega de los entregables para la Fase I, los funcionarios del Pueblo pueden optar por pasar a la Fase II.

El equipo de arquitectura e ingeniería de REG incluye a Cotleur y Hearing para arquitectura paisajística, O'Donnell, Naccarato, Mignogna & Jackson, Inc. para ingeniería estructural, Kimley-Horn para ingeniería civil y FAE Consulting para MEP e ingeniería de protección contra incendios.

A principios del año pasado, los administradores del Pueblo realizaron varios talleres públicos, y ejecutaron varios programas de alcance, preguntando a los residentes lo que ellos previeron para un ayuntamiento. Esta investigación dio lugar a un consenso sobre varias características tales como espacio flexible para reuniones, eventos y actividades; exposición de arte pública; y ambiente ecológico.

Después de la incorporación, el pueblo operó desde un espacio de oficinas compartido con el condado de Martin y ahora arrienda un espacio comercial para negocios regulares.

#

Enlaces:

10 de febrero de 2022, Orden del Día Regular, Punto 5: Aprobación del Contrato de Contratista Independiente con REG Architects para Servicios Arquitectónicos y de Ingeniería para el Proyecto del Nuevo Ayuntamiento (Fase 1) por un importe de \$32.016,98.

<https://indiantown.novusagenda.com/AgendaPublic/CoverSheet.aspx?ItemID=2584&MeetingID=440>

- Agenda, alcance del trabajo
- Resolución del Acuerdo del Contratista
- RFQ No. 2021-001

##

Indiantown es una comunidad rural en la Costa del Tesoro de Florida. Establecido por primera vez a principios de 1900, luego incorporado el 31 de diciembre de 2017, el municipio más joven de Florida alberga una población diversa de aproximadamente 6,000 residentes. Mientras el pueblo es pequeño, su compromiso con los residentes es ejemplar y su potencial para fomentar la comunidad y nuevas oportunidades comerciales es grande. Su misión busca habilitar la prosperidad económica y los negocios al tiempo que genera orgullo y cohesión a través del autogobierno práctico. www.indiantownfl.gov

###